
 
 
 
 

 
Norderstedt, 17.02.2015 

 
 
 

Fällarbeiten am Coppernicus-Gymnasium – Anfrage an die Verwaltung 

 

Vorbemerkung: 

Rund um das Coppernicus-Gymnasium wurden Bäume mit zum Teil mehr als 50 cm 

Stammdurchmesser gefällt. Ich habe mir am Montag, den 16. Februar selbst ein Bild vor Ort 

gemacht. Hierbei konnte festgestellt werden, dass die noch vorhandenen Baumscheiben der bereits 

gefällten Bäume keine schadhaften Stellen aufwiesen sondern vielmehr sauber in den Jahresringen 

durchgewachsen waren. Bäume wurden nicht nur an der Zuwegung und um die Parkplatzflächen 

sondern rund um das Schulgebäude gefällt. 

 

Ich bitte um schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie wurde der Antrag für die Fällaktion begründet? 

2. Wie wurde die Fällgenehmigung begründet? 

3. Hat sich die Untere Naturschutzbehörde bei einem so starken Eingriff vor Ort ein Bild       

gemacht? Wenn ja, wann fand die Begehung statt? Oder wurde nach Aktenlage entschieden? 

4. Hat die Untere Naturschutzbehörde Auflagen zur Wiederbepflanzung gemacht? Wenn ja,  

welche? 

5. Hat der Antragsteller freiwillig ein Angebot zur Neubepflanzung gemacht? Wenn ja, welche? 

Wenn nein, wie wird seitens der Unteren Naturschutzbehörde verfahren? 
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Anfrage Siegfried Heidorn 
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